



令和4年9月30日

学校教育目標 「自律・協同・責任のもと、何事にも全力で取り組む、思いやりの心をもつ笑顔あふれる生徒の育成」

〈優しい心育っています。〉

先日、ある男性が本校を訪ねてきました。理由を聞くと、財布を落として困っていたところ、警察から連絡があり、無事に戻ってきたそうです。届けてくれた人が本校生徒ということで、感謝を伝えたくて来校されたそうです。その方はとても感謝していました。「戸ノ上中学校には素晴らしい生徒がいっぱいいますね」とお褒めの言葉をいただきました。当たり前のことかもしれませんが、なかなかできることではありません。皆さんも、困っている人がいたら、そっと手を差し伸べることができる人になってほしいと思います。また、地域の方からも「とっても気持ちのよい挨拶をしてくれてうれしかった」とお褒めの言葉をいただいています。挨拶は人と人が最初に交わすコミュニケーションです。先生は毎朝、門に立って君たちを迎えています。気持ちのよい挨拶でいつも元気をもらっています。これからも、自分からすすんで、気持ちのよい挨拶を心掛けましょう。

〈1, 2年生校外学習に行きました。〉

9月22日(木)1, 2年生が校外学習を実施しました。行先は1年生がエコタウン、英語村、2年生が英語村、スペースラボでした。今年は新型コロナウイルスの影響はあるものの、各学年感染対策を行いながら、順調に行事を行うことができます。まずは1年生、向かったのはエコタウンです。エコタウンでは、再生可能エネルギーの話を聞いた後、風力発電や太陽光発電などを見学し、資源の大切を学びました。午後には、英語村に行きました。ここでは、ホテル、空港、スタジオやマーケットなどにわかれ、それぞれの場面で英語を学びました。みなさん、笑顔で受け答えをしたのがとても印象的だったようです。次に2年生、2年生は午前中に英語村に行き、1年生同様の体験を行いました。午後からは隣のスペースラボに移動しました。スペースラボでは、プラネタリウムを鑑賞し、各自で館内を回りました。竜巻発生装置や不思議な展示などいろいろな体験ができたようです。

〈体育大会の練習頑張っています。〉

9月16日(金)より、体育大会の練習が始まりました。今年は、新しい形での体育大会の取組となります。新しいといっても皆さんは以前の体育大会を知りませんよね。だから、皆さんの手で新しい体育大会を作り上げていきましょう、早速、全体練習がありました。まず、驚いたのは、皆さんの態度です。初めての練習でこんなに素晴らしい態度で臨む生徒は初めてです。体育委員を中心にしっかりと整列することができており、本番が楽しみです。続くラジオ体操でも大きな声を出して、全学年きちんとそろっている姿は感動しました。初めての練習でこれだけのことができる皆さんです。本番に向けてさらに努力して、戸ノ上中学校の新しい歴史を作っていくことを期待します。

〈10月の行事予定〉

10月 7日	体育大会(午前)給食あり
14日	2年生芸術鑑賞教室、3年生高校説明会
18日~20日	2年生農村民泊体験学習(由布市)
26日	子ども読書の日取組